

# わき見は厳禁 100%運転に集中しましょう

## 路線バスが、信号待ちのトラックに追突

3人軽傷

「ブレーキが間に合わず追突した」

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/11/9(土) 15:20

9日午前8時分ごろ、神奈川県で、路線バスが100メートル弱先にT字路交差点があり、信号待ちで停止していたトラックに追突した。バスの乗客の女性（82）、トラックを運転していた男性（43）と同乗の男性（42）の計3人が首などに軽傷を負った。バスの運転手の男性（40）は「ブレーキが間に合わず追突した」と話している

## ゆるやかな左カーブ 乗用車とダンプが衝突

乗用車の男子大学生が死亡

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/11/9(土) 14:10

9日午前2時45分ごろ、神奈川県で、大学2年生の男子生徒（19）の乗用車と、自営業の男性（70）のダンプが衝突した。男子生徒は全身を強く打ち死亡した。ダンプを運転していた男にけがはなかった。警察によると、現場は片側1車線で、緩やかな左カーブ。

## 深夜1時 信号待ちのタクシーに追突して、 “飲酒運転”発覚…

34歳の女を現行犯逮捕 酒飲んで車で帰宅途中

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/11/9(土) 7:52

9日午前1時半ごろ、愛知県の交差点で、酒を飲んで車を運転していた女（34）が現行犯逮捕されました。女は信号待ちで停まっていたタクシーに追突事故を起こし、飲酒運転が発覚しました。女は、車で帰宅する途中だったということです。警察の調べに対し、女は容疑を認めています。